طلب اكتتاب



First Tranche

Branch Name

Authorized Signature & Stamp

الشريحة الأولى

Talabat Holding plc (the "Company" or "talabat")		شركة طلبات هولدينغ بي ال سي ("الشركة" أو "طلبات" أو "الشركة المصدرة")	
Subscription Form Date:	تاريخ الطلب:	Subscription Form No:	رقم طلب الاكتتاب:
بيانات المكتتب ("مقدم الطلب" أو "المكتتب") ("Applicant" or "Subscriber") ("مقدم الطلب" أو "المكتتب")			
Subscriber Name: :اسم المكتتب			
DFM Investor Number (NIN):		رقم المستثمر في سوق دبي المالي:	
Broker Name & Trading Account No:		اسم الوسيط ورقم التداول:	
Subscription Form Details تفاصيل طلب الاكتتاب			
Total Subscription Amount - AED			
طريقة الدفع Method of Payment			
Cheque Number*:	شيك رقم *:	Debit my Receiving Bank account No With خصماً من حسابي رقم:	Specimen Signature of A/C Holder
Drawn on Bank:	مسحوب على بنك:	مع:	نموذج توقيع صاحب الحساب
* Manager's Cheque in the name of	"Talabat Ho	olding - IPO"	* يتم تحرير شيك مصرفي معتمد باسم
Subscriber Details بيانات المكتتب			
Nationality:	الجنسية:	Passport No / Emirates ID:	رقم جواز السفر/ هوية الإمارات:
Place of Incorporation:	مكان التأسيس:	Trade License No:	رقم الرخصة التجارية:
Subscriber postal address and telephone		العنوان البريدي وتفاصيل الاتصال للمكتتب	
الدولة	الرمز البريدي مامور :	لمدينة	
Country	Zip code البريد الإلكتروني	Cit باتف	<u>'</u>
	تبريد ، إحسروي Email	Te	
I submit this form to purchase Offer Shares at the Final Offer Price to be determined		أقدم هذا الطلب لشراء أسهم الطرح بسعر الطرح النهائي والذي سيتم تحديده بعد عملية	
following the book building process, in accordance with the terms and conditions set out		البناء السعري وفقاً للشروط والبنود المبينة في هذا الطلب (المرفق خلف هذا الطلب) ونشرة	
herein (set out overleaf) and the Prospectus provided for the First Tranche. To the extent		 الاكتتاب للشريحة الأولى. أوافق وأخول الشركة وبنوك تلقي الاكتتاب في حال قيامي بدفع	
I agree and authorize the Company and the Receiving Banks in the event that I pay the		مبلغ الاكتتاب عن طريق شيك مصرفي معتمد برد المبالغ الفائضة والعوائد الناجمة عنها من	
subscription amount by a manager cheque, to refund the excess amounts and the		خلال شيك مرسل بواسطة البريد المسجل إلى العنوان المحدد في هذا الطلب.	
resulting returns through a cheque sent by registered mail to the address specified in this form.		ة الطلب بالآتي: (أ) أنني قد قرأت وفهمت تماماً وأوافق على الشروط والأحكام	
I hereby certify that: (a) I have read and fully understand and accept the terms and			
conditions set out in the Prospectus and this subscription form (including the terms and		" الواردة في الصفحة الخلفية لهذا الطلب)؛ (ب) أن جميع المعلومات الواردة أعلاه صحيحة	
condition set out overleaf), (b) all the above information is true, complete and accurate;		وكاملة ودقيقة؛ و (ج) أنني قد قرأت كافة الشروط والأحكام وأفهمها بالكامل وأوافق عليها؛ و	
(c) I have read and I fully understand and accept all of the terms and conditions; and (d)		وعمله ودفيته: و رج التي قد قرات فقه الشروط والاحكام واقهمها بانكامل واواقى عليها: و (د) أقر وأتعهد بأنني سوف أخطر سوق دبي المالي في حال تغير أي بيانات تتعلق بعنواني أو	
I agree and undertake to notify Dubai Financial Market if my address or bank account			
details change on or following the Subscription Form Date.			رقم حسابي المصرفي في أو بعد تاريخ الطلب.
Signature of the Subscriber / Authorized Representative			توقيع المكتتب / الوكيل المفوض

Date:

اسم الفرع

التوقيع المعتمد والختم